

# COSAS MIAS



Por COLL

Los animales son más cobardes  
que los hombres.  
Y si no, ¿por qué se callan?

\*\*\*

Yo disfruto haciéndole  
un favor a un amigo, sin pensar  
en su venganza.

\*\*\*

A veces la incultura es el producto  
de un exceso de facilidades.

\*\*\*

Me agrada el run run del mundo.  
Y me empavorece.

\*\*\*

No hay nadie que pueda  
probarme que la muerte es mala.

\*\*\*

En este mundo cada cual  
va a lo suyo. Sí, jefe. A lo suyo.

\*\*\*

El más allá es algo que,  
por mucho que corramos,  
siempre está más allá.

\*\*\*

El número de mudos  
en el mundo es X. Y de éstos,  
la mitad lo son de nacimiento.

\*\*\*

Mi madre me trajo al mundo.  
Y mi padre, ni siquiera  
le pidió disculpas.

\*\*\*

A España vienen muchos  
extranjeros, porque les cuesta  
menos vivir en el extranjero.

YO ES QUE NO LE HE  
VUELTO A VER DESDE  
QUE ME DEJÓ CIEGO

BUENO, ES QUE  
SI LE VIERAS NO  
LE CONOCERÍAS



## LA SUBIDA DE LA GASOLINA, CLAMOROSAMENTE ACOGIDA EN TODA ESPAÑA

**POR DOQUIER SE PRODUCEN  
MANIFESTACIONES  
DE ADHESION Y ALEGRIA**

(Resumen de Agencias). La noticia de la última subida de la gasolina (nos referimos a la que ponía la super a 20 pesetas, y lo hacemos constar así por si entre el momento de dar esta nota a la imprenta y su publicación se ha producido alguna otra) ha producido honda satisfacción en el país, por tratarse de una vieja aspiración largamente acariciada por todo el mundo. Al final la Administración se ha hecho eco de tan justas peticiones y ha contentando a la gente concediendo el aumento tan repetidamente solicitado.

### LA NOTICIA, EN MADRID

Madrid, 2.—Apenas conocida la noticia, tras su anuncio en el «Resumen informativo» de las cero horas de Televisión, pese a lo tarde que era y a que al día siguiente había que madrugar, la gente se lanzó a la calle, con pitos, atambores, flautas y matracas, bailando y abrazándose, presas de un noble júbilo, borboteante y bullicioso, como era de esperar. Se cursaron miles de telegramas de gratitud y adhesión y el sarao duró hasta bien entrada la madrugada.

### ECO EN OTRAS PROVINCIAS

La alegría registrada en Madrid al conocerse el nuevo aumento del precio de la gasolina se ha puesto de manifiesto también en el resto de las provincias españolas. En Barcelona, por ejemplo, se formaron inmediatamente largas colas de automóviles ante estaciones de servicio y surtidores, con españoles fervorosos que querían ser los primeros en pagar la gasolina al nuevo precio de veinte pesetas. En Bilbao se ha dado el caso curioso de formarse grupos de chistularis que han hecho el corte de manga en dirección a la frontera europea, al tiempo que decían: «¡Ya somos más que vosotros en lo de la gasolina, pues!». En Sevilla, varios señores acudieron con latas a proveerse del aromático combustible pues tenían los coches secos, ya que se habían negado a recargar los depósitos de sus automóviles cuando iba a 13,50, hasta que no la pusieran a 20. En otras poblaciones hubo manifestaciones de gratitud que desfilaron ordenadamente portando pancartas alusivas hasta las casas consistoriales, disolviéndose después de forma seria y respetuosa.

### ¿PARA CUANDO A CINCO DUROS?

Los más exigentes se encuentran, no obstante, ligeramente defraudados, puesto que es sabido que su deseo es que se ponga a 25 pesetas el litro. Se confía por su parte en que antes del verano se sitúe el precio al nivel que solicitan. Los más pesimistas, empero, creen que, de momento, habrán de conformarse con el aumento de las tarifas eléctricas.

Por la transcripción:  
**GOLIAT**

